

03 09 2012 La Prensa / La Paz

Evo inaugura planta agroindustrial de Emapa

El Gobierno nacional inauguró ayer en el municipio cruceño de Cuatro Cañadas la Planta Agroindustrial de la Empresa de Apoyo a la Producción de Alimentos (Emapa). Esta infraestructura, que costó 76,6 millones de bolivianos, es parte del establecimiento de una reserva estratégica de alimentos.

De acuerdo con información de Emapa, la infraestructura se extiende sobre una superficie de cinco hectáreas y prestará los servicios de recepción, pre limpieza, secado, almacenaje, acondicionamiento y despacho de al menos 50 mil toneladas de soya, arroz, maíz y trigo.

El presidente del Estado, Evo Morales, en el acto de inauguración, ratificó la voluntad de apoyar las iniciativas de exportación de arroz y carne bovina. Asimismo, destacó la vocación productiva del departamento de Santa Cruz.

Emapa informó que la Planta de Cuatro Cañadas cuenta con un conjunto de cuatro silos pulmón de 600 toneladas con una capacidad de procesamiento de 2.400 toneladas de grano; una volcadora hidráulica, una tolva de descarga de grano, cuatro filtros de manga captadores de polvo; dos secadoras de grano con capacidad de 200 toneladas por hora.

La Planta Agroindustrial además cuenta con una molinera de trigo con capacidad para transformar hasta 48 toneladas de este cereal por día (equivalente a 960 quintales de harina).

El 22 de septiembre de 2011, con una inversión de 71,6 millones de bolivianos, se inauguró el primer silo estatal en la localidad San José del municipio de San Pedro, en el norte integrado cruceño, beneficiando directamente a más de 8 mil familias de productores del municipio de San Pedro y cerca de 40 mil habitantes indirectamente.